

●取材・文/柳原三佳 ●イラスト/吉岡廣澄



柳原三佳

やなぎはらみか
バイク雑誌の編集記者を経てフリーに。交通事故を主なテーマに執筆する他、TV出演、講演活動も行う。本誌や『週刊朝日』に連載した交通事故の告発ルポは、自賠責制度の大改正につながり話題を呼んだ。また検視や司法解剖に関する取材も精力的に行い、日本の死因究明のひずみを鋭く指摘している。最新刊『自動車保険の落とし穴』『焼かれる前に語れ』『交通事故被害者は二度泣かされる』など著書多数。自らも限定解除のナハナンライダーである。

それでも私はあきらめない

PART2



現在の愛車・WR250X。各部に身体の状態に合わせた詳細な改造が施され、丸野さん仕様に生まれ変わった。

今年3月、ようやく自分の希望する企業に就職が決まった丸野さんは、念願だ

ライダーへの復活

「義足の構造とブレーキ仕組みは大体分かつてもらえたのですが、ここでひとつ問題になつたのは排気量でした。もともと私は限定解除していただけであります。担当者の方から二輪のMTにのるなら250cm³までと言わされました。250cm³という排気量に明白な根拠はなさそうですが、改造ベースの車両が250cm³だったのでそういうことにしたようです。250cm³以上のオートバイに乗りたくなつたら、その時にまた今回と同じ条件解除が必要で、対応はその都度行なつてくれることでした。

ただ、想像していた以上に担当者の方々の対応が親切で、協力的なことには驚きましたね。

思い返せば、事故から1年後、まだ入院中に免許を更新したときは、いきなり『二輪免許は剥奪』と言われたんですね。あのとき、「口論」とまではいきませんでしたが、素直に引き下がらず、二輪免許を残しておいて本当に良かったと思っています。ちなみに、一度剥奪(返納)された免許の復帰は、残念ながら出来ないそうです。同じような状況にいらっしゃる方は、くれぐれも気をつけてください。

今年3月、ようやく自分の希望する企業に就職が決まった丸野さんは、念願だ

ついで、今年3月、ようやく自分の希望する企

業に就職が決まった丸野さんは、念願だ

ましたね。

「事故に遭つて私のように障がいが残つてしまつた全ての人たちに、再度、ライダーとして復帰してほしいとは思つてい

るようになつたそうです。丸野さんは語ります。

「事故に遭つて私のように障がいが残つてしまつた全ての人たちに、再度、ライ

ーとして復帰してほしいとは思つてい

るようになつたそうです。丸野さんは語ります。

■柳原三佳・新刊のお知らせ ■

まきこ「巻子の言霊～愛と命を紡いだ、ある夫婦の物語」(柳原三佳著/講談社) 2010年6月末出版

ある日突然遭遇した交通事故で、四肢麻痺という重い障がいを負った巻子(まきこ)さん。彼女が自らの意志で動かせるのは、まぶただけ。その動きをもとに、ご主人は二人三脚で彼女の言葉を拾い上げていく……。命とは? 愛とは? 夫婦の絆とは? 事故からの壮絶な4年間を綴りながら、ひとつひとつこの家族のストーリーが掘り起こされ、さらに、弱者を苦しめるこの国のさまざまな制度に問題を投げかける。

【イベント告知】<br